
facebook.com/folhadealphavillewww.folhadealphaville.com

O SEU MAIOR E MAIS COMPLETO JORNAL

Diretor: César Foffá

SEXTA-FEIRA, 27 DE MAIO DE 2022ANO XVII • ED 965

facebook.com/folhadealphaville
instagram.com/folhadealphaville COMERCIAL: (11) 4208-1600/4272-0468 

REDAÇÃO (11) 9 5595-3433(11) 9 5595.3433
Mande um oi fique informado! VISITE 

NOSSO 
PORTAL

| NEGÓCIOS |

Obra na Castello Branco terá novas pontes 
e remodelação do acesso a Alphaville
O governador Rodrigo Garcia esteve em Barueri nesta semana para anunciar o início das obras de extensão das 
marginais, que acontecerá do km 23 ao 32, e deve durar três anos. Em sua primeira fase, será feita a construção 
da faixa adicional no entorno de Barueri. Uma remodelação do acesso a Alphaville também está prevista. PÁG. 8

Em Barueri, 
vacinação de 3a 
e 4a doses está 
avançando, porém 
lentamente PÁG. 10

Moradores 
organizam 
campanhas do 
agasalho PÁG. 10

Hinode planeja 
virar marca global 
e chegar a 15 países
PÁG. 6

Sem Doria, PSDB 
da região aguarda 
definição da 
“terceira via” PÁG. 4

Shoppings 
oferecem brindes 
para o Dia dos 
Namorados PÁG. 8

| CONTRA A COVID-19  |

| SOLIDARIEDADE |

| CORRIDA ELEITORAL |

| 12 DE JUNHO |

Recentemente, o Boletim Ob-
servatório Covid-19 da Fundação 
Oswaldo Cruz (Fiocruz) fez um 
alerta sobre a estagnação da va-
cinação contra a Covid-19 no país, 
principalmente em relação a 3ª e 4ª 
doses. Barueri vive essa realidade.

Nesta semana, foram inicia-
das as obras de extensão das pis-
tas marginais da Rodovia Castello 
Branco. Em sua primeira fase, será 
feita a construção da faixa adicio-
nal no entorno de Barueri. Uma 
remodelação do acesso a Alpha-
ville também está prevista. 

O projeto, que será executado 
pela concessionária CCR ViaOeste 
e deve ser finalizado em três anos, 
contempla a construção de vias 
marginais do km 23 ao km 27, em 
ambos os sentidos, passando de 
quatro para sete faixas. 

Segundo a CCR, serão erguidas 
duas novas pontes sobre o Rio Tie-
tê, paralelas à atual Ponte Guilher-
me de Almeida, e haverá também 
adequações do sistema viário, com 
interligações à Av. Dr. Dib Sauaia 
Neto, Rua da Prata, Av. Guilherme 
Perereca Guglielmo, entre outras.
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| PROJETO. Segundo a CCR 
ViaOeste, para a extensão 
das marginais, serão 
construídas duas pontes 
sobre o Rio Tietê 

| DIEGO DIAS.  
Diretor de 
Operações 
Internacionais 
do Hinode 
Group
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| ATÉ DIA 31. Irmãos Juntos 
BR e ATC angariam doações 
para famílias vulneráveis 
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GAUDÊNCIO 
TORQUATO
jornalista, escritor, professor titular da USP e consultor político 
Twitter@gaudtorquato

A implosão do PSDB, com a dissensão aberta 
pela Executiva do partido e o ex-governador 
João Doria que, até o fechamento desta análise, 
se mantem inflexível na manutenção de sua 
candidatura à presidência da República, pode se 
transformar no feixe de luz a iluminar a paisagem 
social.

Antes, a observação: o ex-governador de São 
Paulo tem todo o direito de reivindicar a indicação 
de seu nome, eis que venceu as prévias partidá-
rias, legítimas e acordadas com a própria direção 
tucana. Ganhou do ex-governador Eduardo Leite, 
do RS, a vaga como candidato e até já iniciou seu 
périplo pelo país. O isolamento imposto a Doria, 
com a decisão do próprio PSDB, MDB e Cidadania 
de escolha de um candidato de consenso entre 
eles, que não seja o ex-governador paulista, apon-
ta para a senadora Simone Tebet (MDB-MT), um 
perfil com maiores chances de crescimento, tendo 
em vista não ser muito conhecida e com rejeição 
não tão alta.

O imbróglio está formado e a alterativa que 
sobra a João é a judicialização, com recursos 
ao Judiciário. Posto isso, sigamos a vereda das 
expectativas. Espera-se que Tebet, com ampla 
visibilidade e um ciclo eleitoral de mais de cerca 
de quatro meses, possa se fazer conhecida e ob-
tenha um índice competitivo entre os candidatos, 
quebrando a polarização entre Lula e Bolsonaro. 
Seria possível?

Sim. Mas a hipótese carece de um denso 
painel de fatores. Primeiro, consideremos o halo 
que cerca a imagem de João Doria. Sua rejeição é 
muito alta. Poderia revertê-la? Em parte, sim, mas 
também neste caso seriam necessárias condições 
para que pudesse crescer a ponto de ameaçar os 
dois candidatos dos extremos. Economia, espírito 
do tempo, embalo do eleitorado etc.

Em campanha, sabe-se do lema: quando o 
vento corre para um lado, ninguém segura. Foi o 
que ocorreu com o próprio Doria quando ganhou 
a prefeitura de São Paulo contra Fernando Had-
dad, em 2016, obtendo 53,29% dos votos válidos. 
E, também,  quando ganhou o governo  de São 
Paulo para Marcio França, do PSB, por 51,75% 
dos votos válidos contra 48,25%, em 2018.  Nos 
últimos dias dos pleitos, o vento bateu forte nos 
costados de João.

O que teria havido com o empresário, jornalis-
ta e tucano que ajudou Mário Covas em tempos 
idos? O arrojo na política, essa propensão para 
abocanhar fatias cada vez maiores de poder. Dei-
xou a prefeitura paulistana para Bruno Covas e 
se candidatou ao governo, deixou o governo para 
Rodrigo Garcia, que puxou do DEM para o PSDB, 
dois anos depois, sob a expectativa de que seria o 
tucano mais qualificado para ser o candidato do 
partido a presidente.

Essa imagem de “ambicioso” caiu no sistema 
cognitivo dos eleitores, que perceberam na índole 
Doriana uma aura que causa espanto e temor. A 
ideia de um perfil destemido, determinado, um 
gestor incansável, que chega a trabalhar 18 horas 
por dia, não vingou.

O cientista político Robert Lane crava a lição: 
“A fim de ser bem-sucedida em política, uma 
pessoa deve ter habilidades interpessoais para 
estabelecer relações efetivas com outras e não 
deve deixar-se consumir por impulsos de poder, 
a ponto de perder o contato com a realidade. A 
pessoa possuída por um ardente e incontrolável 
desejo de poder afastará constantemente os que a 
apoiam, tornando, assim, impossível a conquista 
do poder”. Na visão deste analista, esse “desejo 
ardente” pode ser a causa da tempestade que 
corrói o perfil de Doria.

E Simone Tebet? Senadora, mulher, fluente, 
passa a impressão de pessoa corajosa e em 
condições de entrar na liça. Filha de um grande 
político, Ramez Tebet, ex-prefeita, ex-secretária de 
Estado, ex-deputada, Simone exibe assepsia, sob 
um manto sem manchas na trajetória. Agora, seu 
crescimento vai depender das circunstâncias ou, 
noutra imagem, o Senhor Imponderável é quem 
dará as cartas decisivas.

Digamos que o eleitorado perceba e interna-
lize a imagem de Simone. Digamos que seja favo-
recida pelos ventos da estação. Digamos que seja 
a bola da vez, encarnando a ideia de que poderá 
romper as fronteiras da polarização. Não é de todo 
improvável. O tempo é o Senhor da Razão, lema 
muito conhecido dos políticos, velhos e novos.

E, assim, a senadora emedebista poderia 
se transformar na luzinha que a comunidade 
política está ansiosa para enxergar, abrindo os 
horizontes de um novo tempo.

Uma luzinha no túnel
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 RODRIGUES-POZZEBOM/ AGÊNCIA BRASIL“Parabéns aos guerreiros do 
Bope e da Polícia Militar do Rio 
de Janeiro, que neutralizaram 
pelo menos 20 marginais ligados 
ao narcotráfico em confronto, após 
serem atacados a tiros durante operação 
contra líderes de facção criminosa”, presidente 
Jair Bolsonaro sobre operação da Vila Cruzeiro no Rio de Janeiro que deixou 
pelo menos 26 mortos.

Recentemente, o Boletim 
Observatório Covid-19 da Fun-
dação Oswaldo Cruz (Fiocruz) 
fez um alerta sobre a estagna-
ção da vacinação contra a Co-
vid-19 no país, principalmente 
em relação a 3ª e 4ª doses.  

Em Barueri, segundo dados 
do Vacinômetro, do governo de 
SP, coletados nesta quinta-feira 
(26), 65,44% da população a 
partir de 18 anos com ciclo va-
cinal completo tomou a 3ª dose 
da vacina contra a Covid-19. 
Em Santana de Parnaíba esse 
número chega a 75,71%. A pla-
taforma não disponibiliza in-
formações sobre a 4ª dose.

À reportagem, o secretário 

de Saúde de Barueri, Dionisio 
Alvarez, afirmou que a apli-
cação dessas doses de reforço 
segue lenta. 

“A vacinação está avan-
çando, porém lentamente. A 3ª 
dose já tem um número muito 
grande e a 4ª dose ainda tem 
pouca adesão. Eu peço que a 
população tome essas doses, 
porque realmente é uma vaci-
na que vai ajudar. Tanto é que 
nós temos visto alguns casos 
de Covid na cidade, porém são 
poucos por causa da vacina-
ção”, destacou.

A única forma de deter os 
casos mais graves é se vacinan-
do. Tarefa de todos nós!

Dose de reforço: necessária 
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Com a saída do ex-gover-
nador João Doria (PSDB) da 
disputa pela presidência, o 
PSDB da região oeste aguar-
da a definição da chamada 
‘terceira via’ para fechar os 
apoios presidenciais. 

O prefeito de Barueri, 
Rubens Furlan (PSDB) clas-
sificou como “gesto de gran-
deza” a decisão de Doria, 
tomada após ele sofrer re-
sistência da cúpula do PSDB 
em ser o nome da legenda 
em outubro. “Num gesto de 
grandeza, ele desistiu da 
candidatura que era o gran-
de sonho dele. Desistiu para 
viabilizar ou pelo menos dar 
um start a uma aliança e 
criar uma uma terceira via”, 
afirmou Furlan. 

“O Brasil está numa si-
tuação muito difícil, está 
bem dividido e isso não é 
bom para os brasileiros 
nem para o Brasil”, ava-
liou. “Ele abriu caminho 
para que o país se junte 
de novo em torno de uma 
candidatura que possa ser 
importante pro Brasil”.

Apesar disso, tucanos 
da Câmara de Barueri criti-
caram Doria na sessão de 
terça-feira (24) e festeja-
ram a saída do ex-governa-
dor. [veja ao lado]

Com a saída do tucano, 
a aliança entre PSDB, Cida-
dania e MDB caminha para 
o lançamento da senadora 
Simone Tebet (MDB), mas a 
definição ainda deve demo-

DA REDAÇÃO
redacao@folhadealphaville.com

O Brasil está numa 
situação difícil, bem 
dividido, isso não é 
bom para ninguém, 
avalia Furlan

Perto de completar dois 
meses no PDT, o ex-prefeito 
de Santana de Parnaíba El-
vis Cezar diz que se sente 
acolhido pela nova sigla e 
pelo projeto presidencial 
de Ciro Gomes (PDT). Em 
pré-campanha pelo gover-
no do estado, Elvis esteve 
em Alphaville para falar 
sobre propostas. À Folha 

de Alphaville, ele não pou-
pou críticas ao ex-partido, 
o PSDB, que nesta semana 
anunciou a saída de João Do-
ria da disputa presidencial. 

“O governo João Doria se 
distanciou do povo, e o atual 
governador [Rodrigo Garcia] 
mantém esse modelo de ges-
tão. Um é igual ao outro”, 
disse o pré-candidato que 

diz ser grato ao período que 
esteve na legenda, por onde 
foi eleito e reeleito prefeito 
de Parnaíba. Mas aponta que 
as coisas mudaram. 

“O PSDB no estado de 
São Paulo vive um abismo 
irrecuperável, e esse abis-
mo se dá pelo distancia-
mento do governo em rela-
ção à população”, ressaltou. 

Apesar das pesquisas 
eleitorais que apontam fa-
voritismo de nomes como 
o ex-prefeito de São Paulo, 
Fernando Haddad (PT), e 
de Tarcísio de Freitas (Re-
publicanos) indicado pelo 
presidente Jair Bolsonaro 
(PL), Elvis diz que a polari-
zação nacional não impacta-
rá a disputa estadual. 

“Um deixou a prefeitu-
ra de São Paulo com a me-
nor avaliação de gestão da 
história; o outro busca se 
aventurar por um estado de 
tanta complexidade apenas 
por ter um padrinho que 
tenta a reeleição e moran-
do em São Paulo há somen-
te três meses”, criticou. “O 
eleitor não aceitará candi-

daturas que surfam ondas 
dos seus candidatos à Pre-
sidência da República”. 

Propostas
Elvis tem usado a pré-

-campanha para se apresen-
tar ao eleitorado e tem colo-
cado a mobilidade urbana 
como “carro-chefe de gestão”. 
Matéria completa no site. 

Os vereadores de Barueri 
reforçaram o apoio a Rodrigo Garcia 
(PSDB) na sessão de terça-feira (24), 
mas o apoio não foi unânime na 
Casa. Wilson Zuffa (Republicanos) fez 
questão de enfatizar que estará em 
campanha pelo ex-ministro Tarcisio 
Freitas (Republicanos) para o governo 
do estado. “Não tenho dúvida que 
será eleito e será o melhor gover-
nador da história de São Paulo”, 
disse Zuffa, que alfinetou o PSDB. 
“Vemos um grande partido rachado 
e se dissolvendo”.  Parlamentares 
reagiram à fala de Zuffa. “Não vamos 
entregar o nosso estado na mão de 
aventureiros. Nosso estado não quer 
a política que o governo Bolsonaro 
vem fazendo com nosso Brasil, que 
coloca as pessoas na miséria”, reba-
teu Keu Oliveira (PTB). Zuffa, contudo, 
fez questão de dizer que o apoio não 
muda a posição dele em favor do 
prefeito Rubens Furlan (PSDB). 

Onde estou?
Criticando o sistema partidá-

rio e afirmando que vota apenas 
em pessoas e não em partidos, o 
vereador Allan Miranda (PSDB), 
em um momento de excesso de 
sinceridade, disse no plenário que 
não sabe o que significa o partido do 
qual faz parte há 21 anos. “Sou do 
PSDB desde 2001, mas não sei nem 
o significado da sigla. Não vou ser 
hipócrita”, admitiu o tucano. “Parti-
do é conveniência. Se alguém disser 
que tem ideologia ao partido, quero 
que prove”, desafiou. “Graças a Deus 
os partidos estão perdendo a força”, 
ressaltou. Fundado em 1988, PSDB 
é o Partido da Social Democracia 
Brasileira. Desde 2016, é a sigla que 
comanda a prefeitura de Barueri.

| ESTADO |

| PRESIDÊNCIA | Saída do tucano faz sigla aguardar definição de apoios ao Planalto; Garcia ganha adesões na corrida ao governo

vo e Câmara dos Deputados. 
Pela segunda vez em me-

nos de uma semana, Garcia 
esteve em Barueri, desta vez 
para o início das obras de 
vias marginais na Rodovia 
Castello Branco, em evento 
que contou, além do prefeito 
Rubens Furlan (PSDB), com 
outros gestores da região 
como Marcos Neves (PSDB), 
de Carapicuíba, Igor Soares 
(Podemos), de Itapevi. 

Furlan fez um novo dis-
curso em apoio a Garcia, as-
sim como a deputada Bruna 
Furlan, de não “mexer em 
time que está ganhando” 
e para não deixar que a 
situação vista em nível na-

cional chegue ao estado. “A 
situação do Brasil é terrivel-
mente ruim. E injusta com 
os nossos trabalhadores. 
O que nós não somos aqui 
em Barueri. Em Barueri nin-
guém passa fome”. 

Fabião, do PSDB, 
festeja saída de Doria
A saída do ex-governa-

dor João Doria (PSDB) da 
corrida presidencial reper-
cutiu na Câmara de Barueri 
na terça-feira (24). “Até que 
enfim esse camarada está 
extinto da política. Não 
sei onde ele vai ficar, mas 
no meio político ele não é 
bem-vindo”, afirmou Fa-

bião (PSDB). Apesar disso, 
Fabião votou em Doria nas 
prévias do partido. 

A única fala contrária 
veio de Kascata (União). 
Apesar de não ter votado em 
Doria em 2018, ele ressaltou 
a construção do hospital 
regional em Barueri como 
conquista do ex-governador. 
“Ia votar como barueriense, 
devido à gratidão ao hos-
pital que ele fez na nossa 
cidade”. Apesar disso, par-
lamentares minimizaram o 
papel do ex-governador, por 
Barueri ter investido metade 
dos recursos da obra do hos-
pital regional, além de ceder 
o terreno para a construção. 

Sem João Doria, PSDB da região 
aguarda definição da ‘terceira via’

Elvis diz que PSDB vive abismo irrecuperável e vê Doria e Rodrigo como iguais

rar, pois outros nomes como 
o ex-governador do Rio Gran-
de do Sul, Eduardo Leite, vol-
taram a ser especulados.  

Contudo, oficialmente 
sem um nome corrida eleito-
ral pelo Palácio do Planalto, 
a sigla tem se mobilizado em 
especial para a pré-candida-
tura à reeleição de Rodrigo 
Garcia (PSDB) e a disputa 
para a Assembleia Legislati-

 | REPLAY. Pela segunda vez em uma semana, o governador esteve em Barueri, desta vez para anunciar o início das obras de vias 
marginais na Castello; prefeitos da região, entre eles o  gestor Rubens Furlan e a deputada Bruna Furlan, participaram o evento 

DIVULGAÇÃO GOVERNO DO ESTADO

LEGISLATIVO
Apoio a Rodrigo 
Garcia não é 
unânime na 
Câmara de Barueri
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UNIP Alphaville:  Av. Yogiro Takaoka, 3.500 - Santana de Parnaíba  |   Central de Informações: 0800 010 9000  |  Site: www.unip.br

Estão abertas as inscrições para o 
Processo Seletivo do 2º semestre de 
2022 da Universidade Paulista – UNIP, 
campus Alphaville. O ingresso se dá 
por meio de prova on-line, pela se-
gunda graduação, por transferência 
e, ainda, com uso da nota no ENEM. 
Todas as formas de ingresso podem 
render descontos nas mensalidades.

O manual do processo seletivo e a 
taxa de inscrição são gratuitos e, para 
atender a todos os perfis de estudan-
tes, a UNIP oferece as modalidades 
Presencial, Digital (ou EAD) e Flex. 

No ensino presencial, pelo me-
nos, 60% da carga horária são minis-
trados em salas de aulas, laboratórios 
ou clínicas. 

No Digital (ou EAD), 100% da 
carga horária (exceto as práticas) são 
ministradas a distância, on-line, com 
metodologias diversas, permitindo ao 
aluno estudar onde e quando quiser. 

A modalidade Flex, como o pró-
prio nome indica, é uma flexibilização 
do EAD, com um percentual da carga 
horária ministrado em sala de aula. 

Os valores são acessíveis, a matrí-
cula é R$ 49,00 (exceto para Gradua-
ção em Medicina, Medicina Veteri-
nária e Odontologia e para cursos de 
Pós-Graduação) e as mensalidades 
variam a partir de R$ 131,51. 

Inscreva-se em: www.unip.br

UNIP ALPHAVILLE ABRE 
INSCRIÇÕES PARA O 
PROCESSO SELETIVO DO 
2º SEMESTRE DE 2022
A UNIP OFERECE ENSINO PRESENCIAL, DIGITAL (EAD) E FLEX. O 
MANUAL DO PROCESSO SELETIVO E A TAXA DE INSCRIÇÃO SÃO 
GRATUITOS. SÃO 27 CAMPI DISTRIBUÍDOS EM SP (CAPITAL E INTERIOR 
DO ESTADO), EM GOIÂNIA, BRASÍLIA E MANAUS, ALÉM DE CENTENAS 
DE POLOS DE EDUCAÇÃO A DISTÂNCIA EM TODO O BRASIL.

• Pela 8ª vez consecutiva, a 
UNIP tem a preferência dos 
que contratam em todo o país, 
segundo o Ranking Universitário 
Folha (RUF).

• Está entre as cinco 
instituições de ensino mais 
procuradas em todo o mundo 
no Linkedin. 

• É cadastrada no ProUni, 
FIES, Escola da Família e na 
Organização das Voluntárias de 
Goiás (OVG).

• É parceira do programa 
Pravaler para a concessão de 
financiamentos privados.
Concede descontos especiais por 
meio de convênios.

• Possui acordos de cooperação 
técnica com empresas para 
a concessão de descontos para 
funcionários e seus dependentes.

• Oferece mais de 80 cursos 
na Graduação Tradicional e 
Tecnológica, presenciais e à 
distância.

• São mais de 900 polos de 
Educação a Distância, que 
cobrem todo o território nacional, 
dos grandes centros aos mais 
longínquos municípios.

• Mantém cooperação com mais 
de 100 instituições e agências 
internacionais de ensino, 
proporcionando, assim, inúmeras 
oportunidades de bolsas de 
estudos no exterior.

POR QUE ESTUDAR NA UNIP?

Acesse o site 
www.unip.br e conheça a 
gama de conhecimentos 

que a Universidade 
Paulista oferece.
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| MARCA GLOBAL | Hoje, além do Brasil, a empresa está em 7 países, mas tenciona chegar com seu portfólio a 15 países 

Até 2025, a Hinode, em-
presa de marketing mul-
tinível e venda direta de 
cosméticos, com fábrica em 
Jandira e 350 franqueados 
no país, pretende triplicar 
de tamanho e buscar uma 
expansão internacional. 

A meta da empresa que 
existe há 34 anos, pode 
estar  fundamentada no 
faturamento crescente, es-
pecialmente nos mercados 
internacionais, que mesmo 
no período mais duro da 
pandemia, em 2020, faturou 
R$1,6 bilhões, sendo 27% 
vindo do exterior, em 2021, 
o valor foi R$ 1,4 bilhões. 

GRAZIELA COSTA 
redacao@folhadealphaville.com

A expansão é 
a nossa janela 
de crescimento 
baseada em toda 
nossa cultura e 
herança

| DIEGO DIAS. Diretor 
de Operações 
Internacionais do 
Hinode Group
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A busca por tornar-se 
uma marca global vem 
como uma oportunidade 
de empreender em novos 
mercados fora do território 
nacional, explica à reporta-
gem Diego Dias, Diretor de 
Operações Internacionais 
do Hinode Group. “Ini-
ciamos esse processo em 
2018 e hoje já contamos 
com 7 países além do Bra-
sil”, diz. A empresa está na 
Colômbia, Peru, Bolívia, 
Equador, México, Chile e 
Paraguai, mas o objetivo é 
alcançar 15 países. 

Para isso, Dias ressalta 
o DNA do grupo, que se-
gue presente nos novos 
mercados onde se iniciam 
as operações. “Temos uma 

cultura muito forte e solar 
dentro da nossa empresa, 
que é capitaneada pelo nos-
so propósito de oferecer às 
pessoas a oportunidade de 
transformar suas vidas”. 

Unificação
A meta de expansão in-

cluiu um reposicionamento 
da marca. “Anteriormente, 
nos mercados fora do Bra-
sil, éramos conhecidos 
como HND, e agora após 

Aos 34 anos, Hinode planeja 
expansão internacional até 2025

nosso lançamento oficial, 
em nossa convenção inter-
nacional de vendas, em mar-
ço de 2022, passamos a ser 
denominados como Hinode 
Group em todos os países. 
Uma única empresa com um 
único plano de negócios e 
uma única marca”, ressalta. 

Segundo Dias, um es-
tudo sobre o mercado tam-
bém ajudou a desenhar a 
melhor estratégia. “Nosso 
portfólio conta com pro-
dutos que fazem sentido 
para os novos mercados, 
um portfólio essencial de 
produtos de beleza e vida 
saudável que cuida de ma-
neira integral, levando a 
beleza de dentro para fora 
e de fora para dentro”.  
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Shoppings do bairro oferecem 
brindes para Dia dos Namorados

| 12 DE JUNHO |

Para incentivar as com-
pras para o Dia dos Namo-
rados, celebrado no dia 
12 de junho, os shoppings 
do bairro prepararam dife-
rentes ações.

No Shopping Tamboré 
(Av. Piracema 669), a partir 
do dia 1º de junho até dia 
15, clientes do Programa 
de Relacionamento do mall 
da categoria 2 e 3 ganharão 

vinhos  da Grand Cru ao 
cadastrarem notas que so-
mem R$ 250 em compras. 
O shopping também fará o 
sorteio de viagem até R$ 15 
mil, com destino à escolha 
dos ganhadores.

O Alpha Square Mall (Av. 
Sagitário 138), até o dia 12 
de junho, realiza a campa-
nha “O Amor está no ar”, 
com comprou-ganhou. Nas 

compras a partir de R$ 350, 
os clientes serão presen-
teados com uma caixinha 
de som portátil.

Já no Shopping Flamin-
go (Al. Araguaia 762), nas 
compras acima de R$ 400, 
os consumidores ganham 
um kit Avatim. A promoção 
vai dia 6 a 11 de junho.

 Confira mais ações no 
site da Folha de Alphaville.

Obra na Castello Branco terá novas pontes 
e remodelação do acesso a Alphaville

| MOBILIDADE | Extensão das marginais, que acontecerá do km 23 ao 32, teve início nesta semana e deve durar três anos

Nesta semana, foram 
iniciadas as obras de exten-
são das pistas marginais da 
Rodovia Castello Branco. 
Em sua primeira fase, será 
feita a construção da faixa 
adicional no entorno de 
Barueri. Uma remodelação 
do acesso a Alphaville tam-
bém está prevista. 

O projeto, que será exe-
cutado pela concessionária 
CCR ViaOeste e deve ser 
finalizado em três anos, 
contempla a construção de 
vias marginais do km 23 ao 
km 27, em ambos os sen-
tidos, passando de quatro 
para sete faixas. 

Segundo a CCR, serão 
erguidas duas novas pontes 
sobre o Rio Tietê, paralelas 
à atual Ponte Guilherme de 
Almeida, e haverá também 
adequações do sistema viá-
rio, com interligações à Av. 
Dr. Dib Sauaia Neto, Rua da 
Prata, Av. Guilherme Perere-
ca Guglielmo e novo acesso 
para a Av. Café do Ponto.

Já a partir do km 27 ao 32, 
sentido interior, será criada 
uma faixa adicional, totali-
zando quatro rolamentos. 

À reportagem, a Prefei-
tura de Barueri informou 
que a Secretaria de Mobili-
dade Urbana está elaboran-
do um plano em conjunto 
com a CCR para minimizar 
os impactos causados aos 
usuários, tendo em vista os 
municípios vizinhos utiliza-

BEATRIZ BONONI  
redacao@folhadealphaville.com

Segundo 
Rodrigo Garcia, 
trevo de
Alphaville terá 
passagens em 
desnível

|  OBRA. Segundo a CCR ViaOeste, será construída duas novas pontes sobre o Rio Tietê, paralelas à atual Ponte Guilherme de Almeida

traz impacto ao tráfego 
de veículos. Primeiro será 
criada uma faixa adicional 
junto ao canteiro central, 
sentido interior, posterior-
mente a construção das 
pontes sobre o rio Tietê e na 
sequência a construções das 
marginais”, explicou.

Trevo de Alphaville
O governo de São Paulo 

anunciou ainda que o trevo 

de acesso a Alphaville, no 
km 23, também será remo-
delado. Segundo a CCR, o lo-
cal terá adequações viárias, 
permitindo melhor fluidez 
no trânsito para a Al. Rio 
Negro, Av. Tamboré, Estr. 
da Aldeinha, Av. Berna, Av. 
Fernando Cerqueira César 
Coimbra, Rua Bahia, Av. 
Marcos Penteado de Ulhôa 
Rodrigues e Al. Xingu. 

“O trevo de Alphaville é 

a segunda maior interven-
ção das marginais, pois ele 
vai remodelar a entrada do 
bairro com passagens em 
desnível, evitando os cru-
zamentos e, assim como a 
duplicação sobre o Rio Tie-
tê, é uma obra estruturan-
te”, explicou o governador 
à reportagem. 

O trevo de acesso a Ba-
rueri, no km 26, também 
passará por modificações. 
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| GRAFITE |
Mostra “De dentro 
pro Centro” 
acontece até julho 
em Parnaíba
Até o dia 31 de julho, 
Santana de Parnaíba 
realiza a exposição 
“De dentro pro 
Centro”, com obras 
de artistas grafi-
teiros da cidade. A 
mostra acontece no 
Centro de Memória e 
Integração Cultural 
(Largo da Matriz 49), 
em frente à igreja 
matriz. Entrada 
gratuita.

| COBERTORES E 
AGASALHOS |
Projeto de Barueri 
realiza campanha 
“Aquecendo vidas”
O projeto Alimen-
tando Vidas realiza a 
campanha “Aque-
cendo vidas” para a 
compra de coberto-
res para moradores 
em situação de 
rua em Barueri. É 
possível doar o valor 
de R$ 15 (PIX: rocha.
andy1990@gmail.
com) ou entregar 
itens de frio, como 
agasalhos, toucas, 
luvas e meias. 
Informações pelo 
Instagram (@alimen-
tandovidas.barueri).

| INOVAÇÃO |
Barueri recebe 
prêmio Inova 
Cidade 2022
Na terça (24), Barueri 
recebeu o prêmio 
Inova Cidade 2022, 
concedido pelo 
Smart City Business 
Brazil Congress 
(SCB-Br). O municí-
pio teve dois projetos 
selecionados, o 
“Inovação Barueri” 
e “Barueri Inteligen-
te e Sustentável”. 
Outras iniciativas, 
como o APP Barue-
ri, também foram 
citadas.

notas
rápidas.

Torna público que requereu a prefeitura do muni-
cípio de Santana de Parnaíba a licença de  Operação 
para atividade de fabricação de estruturas metálicas 
e serviços de usinagem, tornearia e solda, para rea-
lizar serviços de engenharia e sistemas, que englo-
bam montagem industrial, manutenção, treinamento 
e distribuição de equipamentos e peças para os pro-
cessos indústriais.

COMUNICADO

Rua Espírito Santo, 300 - Chácara Solar I
Santana de Parnaíba/SP - CEP 06530-015

rem os acessos da rodovia 
existentes em Barueri. 

“Inclusive, serão traça-
das rotas alternativas. As 
obras iniciarão onde não 
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A procura por profissionais 
na área de tecnologia não para 
de crescer. Segundo pesquisas, 
em 2020, a abertura de vagas no 
ramo superou a marca dos 670% 
em São Paulo. Porém, apesar de o 
Brasil ter uma demanda de 70 mil 
profissionais por ano, ele forma 
no ensino superior apenas 46 mil.

Pensando nisso, a Universi-
dade Presbiteriana Mackenzie 
(UPM) Tamboré, que está há 20 
anos no bairro, expandiu seu 
portfólio e passou a oferecer no-
vas opções de cursos de gradua-
ção na unidade. Um deles é o de 
Ciência da Computação, que tem 
o objetivo de capacitar o profis-
sional para o desenvolvimento 
de hardware e softwares. 

Ainda nessa área, há o curso 
de Sistemas de Informação, que 
prepara os alunos para o uso das 
tecnologias de computação, co-
municação e informação no su-
porte à gestão dos negócios das 
organizações e nas tomadas de 
decisões estratégicas. 

“Dados do Instituto Nacional 
de Estudos e Pesquisas Educa-
cionais Anísio Teixeira (INEP) 
mostram claramente o enorme 
crescimento da área, que impacta 
diretamente na necessidade cres-
cente de profissionais advindos 
de cursos da área de Computação. 
Esta empregabilidade pode ser ve-
rificada inclusive, pelo que ocorre 
com os alunos da própria Facul-
dade de Computação e Informá-
tica, uma vez que o mercado ab-
sorve, atualmente, praticamente 
100% dos alunos vindos dos cur-
sos de Ciência da Computação e 

Sistemas de Informação, sendo 
que muitas empresas convenia-
das buscam nossos estudantes 
dentro da Instituição”, explicou a 
universidade.

Outra novidade da unidade é o 
curso de Ciências Contábeis, além 
dos já oferecidos, como a gradua-
ção em Administração e Direito. 

Vestibular 2º semestre
Para os interessados em dar 

o primeiro passo na área de tec-
nologia, até o dia 13 de junho, a 
universidade está com inscrições 
abertas para o vestibular 2022 2º 
semestre no campus Alphaville. 

Há duas formas de ingressar: 
uma é pela nota do Exame Nacio-
nal do Ensino Médio (ENEM) 2019, 
2020 ou 2021 ou realizar a prova 
presencial, que acontece no dia 21 
de junho, às 14h. Aos seleciona-
dos, o período de matrícula será 
do dia 30 de junho até 14 de julho. 

As inscrições devem ser 
feitas no site da instituição  
(mackenzie.br). 

De olho no mercado, 
Universidade Presbiteriana 
Mackenzie expande portfólio de 
cursos oferecidos no Tamboré
Com foco na área de tecnologia, a unidade conta agora com 
graduação em Ciência da Computação e Sistemas de Informação. 
Outra novidade é o curso de Ciências Contábeis

Até o dia 13 
de junho, a 
universidade está 
com inscrições 
abertas para o 
vestibular 2022 
2º semestre

Universidade 
Presbiteriana 
Mackenzie está 
há 20 anos 
no bairro do 
Tamboré

FOLHA CONTENT

FOTOS: DIVULGAÇÃO

Universidade Presbiteriana 
Mackenzie Tamboré
Av. Mackenzie, 905

(11) 3555-2181/2159
www.mackenzie.br
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Em Barueri, vacinação de 3ª e 4ª doses 
está “avançando, porém lentamente”

Recentemente, o Bole-
tim Observatório Covid-19 
da Fundação Oswaldo Cruz 
(Fiocruz) fez um alerta so-
bre a estagnação da vaci-
nação contra a Covid-19 no 
país, principalmente em 
relação a 3ª e 4ª doses.  

Em Barueri, segundo 
dados do Vacinômetro, do 
governo de SP, coletados 
nesta quinta-feira (26), 
65,44% da população a 
partir de 18 anos com ciclo 
vacinal completo tomou a 
3ª dose da vacina contra a 
Covid-19. Em Santana de 
Parnaíba esse número che-
ga a 75,71%. A plataforma 
não disponibiliza informa-
ções sobre a 4ª dose.

À reportagem, o secre-

BEATRIZ BONONI  
redacao@folhadealphaville.com

Dia D acontecerá 
em todas as UBSs 
do município

| DIA D. Neste 
sábado (28), das 

8h às 16h, Barueri 
fará campanha de 

multivacinação 
contra Covid-19 e 

também Influenza e 
Sarampo

| COVID-19 | Segundo secretário de Saúde, Dionisio Alvarez, a 2ª dose de reforço está com pouca adesão Moradores 
de Alphaville 
organizam 
campanhas  
do agasalho

| SOLIDARIEDADE |

Com a chegada do frio, 
os moradores de Alphavil-
le têm se mobilizado para 
ajudar pessoas em situação 
de vulnerabilidade.  A mo-
radora Regina Baptista está 
arrecadando roupas, cober-
tores e alimentos para serem 
entregues em comunidades 
de Santana de Parnaíba, Ba-
rueri, entre outras.

“Minha meta é ajudar de 
500 a 800 famílias nesse in-
verno. Os moradores podem 
contribuir mandando men-
sagem para o WhatsApp (11) 
96631-0503”, informou. 

O Projeto Irmão Juntos 
Brasil (@irmaosjuntosbr), 
em parceria com o Alphavil-
le Tênis Clube (ATC), tam-
bém realiza uma campanha 
de arrecadação de coberto-
res e roupas de frio até o dia 
31. É possível fazer a doação 
diretamente no clube (Al. 
Paris 555).

tário de Saúde de Barueri, 
Dionisio Alvarez, afirmou 
que a aplicação dessas do-
ses de reforço segue lenta. 

“A vacinação está avan-

çando, porém lentamente. 
A 3ª dose já tem um núme-
ro muito grande e a 4ª dose 
ainda tem pouca adesão. Eu 
peço que a população tome 

essas doses, porque real-
mente é uma vacina que 
vai ajudar. Tanto é que nós 
temos visto alguns casos de 
Covid na cidade, porém são 

poucos por causa da vacina-
ção”, destacou.

Até o fechamento da edi-
ção, a Prefeitura de Santana 
de Parnaíba não retornou 
sobre o assunto.

Dia D
Para aumentar a cobertu-

ra vacinal na cidade, a Prefei-
tura de Barueri realiza neste 
sábado (28), das 8h às 16h, 
o “Dia D” de multivacinação 
contra Covid-19 e também 
Influenza e Sarampo.

A imunização ocorrerá em 
todas as Unidades Básicas de 
Saúde (UBSs), sem a necessi-
dade de agendamento.



folhadealphaville.com
SEXTA-FEI RA, 27 DE MAIO DE 2022  |  11



folhadealphaville.com  
12  |  SEXTA-FEIRA, 27 DE MAIO DE 2022

imóveis
12  |  SEXTA-FEIRA, 27 DE MAIO DE 2022

A escolha do condomí-
nio é um fator crucial para 
a compra ou aluguel de um 
imóvel. Segundo Angélica 
Arbex, Diretora de Marke-
ting da Lello Condomínios, 
o perfil do consumidor atual 
é diferente comparado há 
uma década.

“As pessoas já entende-
ram que não é possível viver 
em uma bolha, uma ilha. 
Tudo que está em volta do 
seu apartamento importa 
tanto quanto o que você tem 
porta adentro. Escolher o 
ambiente onde você vai vi-
ver é um fator decisivo para o 
índice de felicidade que você 

BEATRIZ BONONI 
redacao@folhadealphaville.com

“Tudo que está 
em volta do seu 
apartamento 
importa tanto 
quanto o que 
você tem porta 
adentro”

vai ter em sua nova casa. E 
isto está nos detalhes e mui-
tas vezes no que não pode 
ser percebido em apenas 
uma ou duas visitas”, des-
tacou.

Um dos quesitos essen-
ciais, na opinião de Angélica, 
é conhecer o condomínio e o 
que ele costuma oferecer aos 
moradores do residencial. 

“Se você puder, converse 
com o zelador do condomí-
nio. Faça perguntas despre-
tensiosas sobre o perfil dos 
moradores. Descubra se é 
um condomínio mais famí-
lia, mais jovem”, apontou.

Assembleias
Além disso, Angélica 

enfatizou que é importante 
saber como funcionam as as-
sembleias. “Quem mora em 
comunidade compreende a 
importância democrática de 
tomar decisões para o bem 
comum dos moradores. Uma 
responsabilidade necessá-
ria, que muitas vezes não 
consegue ser adotada por 
todos os condôminos”. 

| CONDOMÍNIO. Um dos quesitos essenciais é verificar 
o que ele costuma oferecer aos moradores 

Conhecer condomínio é crucial 
antes da compra, diz especialista

| DICAS | Segundo Angélica Arbex, perfil do consumidor hoje é diferente do que há dez anos
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